

Question écrite du 13 octobre 2010 de Mme Corinne Goehner-Da Cruz: «Poubelles du parc de l'Ancien-Palais».

Les habitants du parc de l'Ancien-Palais ont questionné les nettoyeurs du dimanche matin du service Pro sur l'efficacité des nouvelles poubelles. Leurs réponses ont été que les poubelles vertes à capuchon sont trop grandes, que les poubelles en fer n'ont pas de sac et que les grilles, trop écartées, laissent passer les corneilles.

Avez-vous pensé à remédier à cette difficulté de nettoyage en faisant mettre des sacs-poubelles et en resserrant les grilles, afin que la tâche des nettoyeurs soit moins ingrate?